



**EL PRESIDENTE** señala que EU tiene una política antiinmigrante "muy hipócrita"; destaca que su Gobierno destina 150 mdd a países de Centroamérica con crisis migratorias



Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

**E**l Presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció al dueño de Tesla y X, Elon Musk, por acudir a la frontera de Estados Unidos con México a plantear que no se cierre a migrantes trabajadores y honestos, ya que, dijo, hay una política antiinmigrante "muy hipócrita" en el vecino del norte.

En la conferencia de prensa mañana en Palacio Nacional, el mandatario señaló que Estados Unidos no tiene la fuerza de trabajo suficiente para lograr su desarrollo y en cambio sanciona y persigue a los migrantes.

"Estuvo muy bien porque él está planteando de que se legalice, de que se permita la entrada (a migrantes). Porque es también muy hipócrita esa política antiinmigrante, no tienen fuerza de trabajo y se sanciona o se persigue a los migrantes", aseguró.

Musk acudió ayer a Eagle Pass, Texas, en la frontera con Piedras Negras, Coahuila, donde consideró que el flujo migratorio se ha convertido en un problema grave, por lo que planteó facilitar el ingreso de gente trabajadora.

Coindice en que el paso no se debe cerrar a migrantes honestos

# Reconoce AMLO llamado de Elon Musk en frontera



MIGRANTES venezolanos y centroamericanos, cruzaron por el cerco que divide México y EU, ayer.

“

**ESTUVO MUY BIEN** porque él está planteando de que se legalice, de que se permita la entrada (a migrantes). Porque es también muy hipócrita esa política antiinmigrante

**Andrés Manuel López obrador**  
Presidente de México

”

Por otra parte, el Presidente destacó que su Gobierno destina 150 millones de dólares a países de Centroamérica y el Caribe para atender las causas del fenómeno migratorio, a través de los programas Sembrando Vida y Jóvenes Construyendo el Futuro.

"Cuando se trabaja en las comunidades, en los pueblos de Centroamérica o en otros países, tenemos testimonios de que con el apoyo que enviamos, con el programa Sembrando Vida, el programa Jóvenes Construyendo el Futuro, la gente se queda, los jóvenes se quedan", apuntó el Presidente.

De igual forma, realizó un reconocimiento al programa de ingreso de Estados Unidos, promovido por el presidente Joe Biden, aunque admitió que no es suficiente y llamó a incrementar el apoyo.

"El Presidente Biden ha avanzado en entregar estas visas de trabajo a migrantes. Ya van como 400 mil visas entregadas, pero hacen falta más. Y hace falta más en atender el problema en los lugares de origen porque el que sale ya tiene un destino, quiere

llegar a Estados Unidos. Entonces, lo que hay que procurar es que en sus pueblos tengan oportunidades de trabajo, de bienestar", dijo.

El mandatario también resaltó que el apoyo que va a la guerra podría destinarse en programas de apoyo.

"Hay que invertir y no son 50 millones. Se requiere, si no lo que envían en armas a Ucrania, no esa cantidad, la mitad, permitiría tener un programa de desarrollo de cooperación para América Latina y el Caribe, eso ayudaría muchísimo. No militarizar la frontera, no poner alambradas, no estar pensando en los muros, mucho menos, esto de a ver: 'les vamos a invadir'", resaltó.

Asimismo, insistió en reconocer que muchos migrantes que vienen de Centro y Sudamérica, y el Caribe, no quieren quedarse en México a trabajar.

"Los que pasan por México, nosotros en Chiapas tenemos oportunidades de que trabajen, se les ofrece trabajo, incluso en la frontera norte, se les ofrece trabajo, pero no quieren quedarse, quieren ir a Estados Unidos", puntualizó López Obrador.

**EL INM** informó que el martes, 8 mil 152 migrantes que estaban en Chiapas fueron trasladados a Tabasco y Veracruz.

**Eltip**